
 

 

 

 

 

 

 

「サンドイッチパーティーへご参加ありがとうございました」  

PTA新入会員歓迎行事サンドイッチパーティーを 4 月 21 日(土)中学 1 年保護者 225 名、教員 15 名、 

高校 1 年保護者 237 名、教員 15 名にご参加いただき、盛況のうちに開催できました。ご参加いただき

ました保護者の方からの一言感想を抜粋してご報告させていただきます。 

 

      中 学  

★今日は説明会、学級懇談会の企画ありがとうございました。サンドイ

ッチパーティーでは和やかな中、子どもの話から聞くお子さんの名前と

保護者の方の顔が一致してお知り合いになれる場でした。PTA 本体の

活動はなかなかむずかしいですが、こういう機会は積極的に参加してい

きたいと思います。 

★先生の雰囲気、クラスの様子が少しわかりました。また、立命館が好きになりました。またこのような 

機会があれば是非参加したいです。今後も引き続きやってほしい行事だと感じております。ご準備等、あ 

がとうございました。 

★小ホールでの先生方の自己紹介、とても親しみを感じ、先生方の新しい一面を拝見できて良い会でした。

司会の方も温かくお上手な進行で素晴らしかったです。学級に分かれてからは先生が撮られた写真や、

PTA の活動 DVDを見せていただきながらサンドイッチをいただきました。とても美味しかったです。 

高 校 

★先生方の個性的でユニークな自己紹介がとてもよかったです。

PTA 役員の DVDが全て観ることが出来ず残念でしたが、委員の

雰囲気はしっかり感じることができました。良い企画だと思いま

す。渡邊先生、ありがとうございました。 

★参加しようかと悩んでいましたが来てみてよかったです。１年

生の担任先生方の様子がよくわかりました。また、クラスの保護

者の方々とお話ができたので、良かったです。 

★昔いただいたサンドイッチと違って、おいしかったです。センスもよく、焼菓子も二種類入っていて、

ボリュームがあってよかったです。とても良い企画だと思います。ありがとうございました。 

 

5月 26日(土） PTA総会 

6月 16日(土) 

 

6月 30日（土） 

保護者と教職員の集い 

京都「東華菜館」にて 

全校教育懇談会 
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5/26(土) PTA 総会に多数の出席を 

お待ちしております。 

後日配布の案内をご確認いただき 

出欠票の提出をお願いいたします。 

 

＜今後の PTA 行事＞ 

 


